

Fecha: 24-10-2024
Medio: El Informador
Supl. : El Informador
Tipo: Noticia general
Título: Diseñadora audiovisual máster en 3D realiza charla a estudiantes de Técnico en Diseño Digital y Publicitario de Santo Tomás Temuco

Pág. : 4
Cm2: 299,1
VPE: \$ 84.952

Tiraje: 1.400
Lectoría: 4.200
Favorabilidad: No Definida

Diseñadora audiovisual máster en 3D realiza charla a estudiantes de Técnico en Diseño Digital y Publicitario de Santo Tomás Temuco

Organizado por la carrera de Técnico en Diseño Digital y Publicitario del instituto Profesional se llevó a cabo la Charla "Proceso creativo de una idea con sentido territorial" con la participación de Paola González Salas, Diseñadora Audiovisual, Máster en Animación 3D y Postproducción por la Universidad de Guadalajara, México, y Doctoranda en Comunicación por la UFRO y la UACH.

En la jornada estuvo presente el director nacional de área de Diseño, Gonzalo Aranda; la directora de carrera de Técnico en Diseño Digital y Publicitario, María Alicia Schwerter; integrantes de Polo Sur, grupo de historietis-

tas de la región de La Araucanía, quienes presentaron su exposición para Santo Tomás en el Arte; y estudiantes de la carrera.

Para Paola González Salas, diseñadora audiovisual la actividad tuvo un gran sentido. Destaca además que fue una gran motivación compartir su experiencia con los estudiantes, sobre su trayectoria en el mundo del diseño.

"Estoy muy agradecida de la invitación, en este caso participar del evento fue muy gratificante ya que se dio visibilidad a los proyectos de región y por otra parte fue tremendamente valioso poder mostrarles todo el trabajo realizado a los estudiantes de



Santo Tomás Temuco. A veces uno tiende a pensar que grandes proyectos tecnológicos se realizan en el exterior

y lejos de Chile, pero no, nosotros también tenemos herramientas tenemos la capacidad y eso es muy potente,

que los alumnos se queden con esa influencia positiva de que se pueden hacer cosas grandes" sostuvo González.

Por su parte la directora de carrera, María Alicia Schwerter señaló que "en este encuentro, Paola compartió su valiosa experiencia y desafíos en la industria, inspirando a nuestros estudiantes a visualizar su propio camino hacia el éxito. Este tipo de actividades es fundamental, ya que permite a los alumnos conocer de primera mano historias de éxito las cuales enriquecen su formación y les motivan a perseguir sus metas con determinación y creatividad" puntualizó Schwerter.

Diario
EL INFORMADOR
Digital